



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Clémence Mayer neue Beauftragte für deutsch-französische Angelegenheiten in Sachsen-Anhalt

Clémence Mayer ist in der Staatskanzlei neue Beauftragte für deutsch-französische Angelegenheiten in Sachsen-Anhalt. Sie löst damit Benjamin Kurc ab, der das Amt seit 2018 innehatte und nun Verantwortlicher für den deutsch-französischen Bürgerfonds in Paris ist. Die Beauftragte widmet sich vor allem der Pflege des deutsch-französischen Austausches und der Kulturbeziehungen zwischen Frankreich und Sachsen-Anhalt. Dazu zählt z. B. die alljährlich in zahlreichen Städten Sachsen-Anhalts stattfindende „Fête de la Musique“.

Die aus Paris stammende Mayer hat in Paris, Hamburg und Wien Germanistik, Geschichte und deutsch-französische Kulturbeziehungen studiert. Danach war sie bei verschiedenen Kulturinstitutionen wie am Jungen Schauspielhaus in Hamburg und in Paris am Odéon - Théâtre de l'Europe, an der Comédie-Française und an der Opéra National de Paris im Produktions- und Koordinationsbereich tätig.

„Einerseits ist es mir sehr wichtig, die Veranstaltungen aufrechtzuerhalten und nach der Pandemie wieder aufleben zu lassen, da diese fest in Sachsen-Anhalt verankert sind, wie unter anderem die FRANKO.FOLIES, die Fête de la Musique und die Französische Filmwoche. Andererseits würde ich mich sehr über die Entwicklung von neuen starken Partnerschaften freuen. Deshalb habe ich sehr gerne das Angebot der Botschaft angenommen, hier nach Magdeburg zu kommen und zu arbeiten, um die langjährigen Deutsch-Französischen Beziehungen weiter zu verstärken“, so Clémence Mayer.

Staats- und Kulturminister Rainer Robra dazu: „Ich freue mich, dass mit Frau Clémence Mayer die vakante Position schnell und kompetent wiederbesetzt wurde. Das Kulturland Sachsen-Anhalt kann sehr von ihrem reichen Erfahrungsschatz profitieren. Ich wünsche ihr einen herzlichen Empfang in Sachsen-Anhalt und gutes Gelingen mit den bisherigen und neuen Projekten.“

Grundlage der Tätigkeit des Beauftragten ist eine im Jahr 2003 zwischen der Staatskanzlei Sachsen-Anhalt und der Französischen Botschaft in Deutschland abgeschlossene und 2014 erneuerte „Gemeinsamen Erklärung“. Mit dieser Vereinbarung wurde die gute Zusammenarbeit zwischen Frankreich und Sachsen-Anhalt auf eine neue Basis gestellt.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)